Agenda

Los crganismos de exiliados argentinos en México han organizado para el día de hoy, a las 13 horas, una concentración frente a la embajada de Argentina (Reforma Lomas 1225), a la que invitan al pueblo mexicano, a las colonias de latinoamericanos exiliados y, en particular, a los argentinos.

El motivo de esta concentración es expresar el apoyo a la Jornada Nacional de Protesta que se llevará a cabo hoy en Argentina, organizada por la Confederación General del Trabajo (CGT), mediante la cual se expresa el rechazo de la clase obrera al proyecto económico y político del régimen militar.

La CGT reclama por el ajuste salarial al ritmo del costo de vida; el derecho de empleo y el restablecimiento de los derechos sindicales.

UNDIMASIUNO

EL GOBIERNO VIOLO LA LEY

WASHINGTON, 21 de julio (AP).— Un diputado demócrata acusó hoy al gobierno estadunidense de violar la ley de Estados Unidos al no consultar con el Congreso antes de cambiar su política de préstamos hacia Argentina, Chile, Paraguay y Uruguay. Los créditos y garantías de créditos a dichos países proceden de instituciones como el Banco Mundial y el Banco Interamericano de Desarrollo.

UNCIMASIUND

La Comisión Argentina de Solidaridad

adhiere a la "Jornada de Protesta" convocada por la Confederación del Trabajo de la República Argentina en favor de los legítimos derechos de los trabajadores. La C.A.S. estima la lucha de la clase obrera, junto al reclamo por la aparición con vida de los desaparecidos y la demanda por la inmediata vigencia —sin exclusiones— de la soberanía popular, constituyen las expresiones relevantes de la lucha antidictatorial en la Argentina.

Comisión Argentina de Solidaridad (C.A.S.)

22 de julio-1981 EL DIA

Homenaje a Marcelo Quiroga Santa Cruz

por Ernesto GUZMAN

El partido Socialista — Uno de Bolivia condena cualquier convocatoria civil-militar venga de donde venga, dijo el dirigente José Antonio Quiroga en el acto de homena e al líder socialista Marcelo Quiroga Santa Cruz' efectuado anoche en la Federación Latinoamericana de Periodistas.

En el acto se presentó el libro El assinato de Marcelo Quiroga Santa Cruz, que reúne varios testimonios y otros escritos sobre la trascendencia política e intelectual del dirigente boliviano.

José Antonio Quiroga, tras afirmar que el Partido Socialista-Uno se ha convertido en pilar fundamental de la alternativa revolucionaria boliviana, expresó: "Se debe dejar a la derecha las tradicionales componendas de la politiquería criolla. PC-Uno mantendrá su actitud de cara a las masas".

Asimismo, señaló que en el pueblo boliviano hay una clara tendencia a suprimir el "nacionalismo revolucionario". Hizo un llamado a los partidos revolucionarios de Bolivia para conformar un sólo instrumento unitario y llevar a cabo las tareas de liberación.

Por su parte, Juan Carlos Salazar, al

tiempo de presentar el fibro El asesanato de Marcelo Quiroga Santa Cruz, hizo referente al hecho de que a pesar de la muerte del líder socialista y de la represión, el PS-Uno ha logrado consolidar su organización, respondiendo a las expectativas populares, tal como lo demuestra la movilización de masas impulsada hace cuatro días en Bolivia, hecho sin precedente desde el golpe fascista de García Meza.

Denunció como asesinos de Quiro-

Denunció como asesinos de Quiroga Santa Cruz a Luis García Meza, Luis Arce Gómez, Hugo Bánzer, Alberto Natusch y otros enemigos del pueblo de Bolivia.

A su vez, el poeta boliviano Jorge Mancilla levó algunas creaciones populares y otras propias en memoria de Marcelo Quiroga.

En el acto se dio lectura a comunicados solidarios del PSOE-H, Agrupación Socialista en México, revista Teoría y Política, del chileno Anselmo Sule, del PCB, de Delia de Puigross del COSPA, de CONADE, de Bolivia, del COSLA, del PRT ELN de Bolivia, de Jaime Zalles de Derechos Humanos, del Movimiento Peronista, "Montoneros", de la OCPO argentina, del PS de Uruguay y del PST de México.



LOS MEMBROS DEL presidium durante el acto de homenaje al líder boliviano asesinado hace un año, Marcelo Quiroga Santo Cruz. De izquierda a derecha: Evart Vargas, Germán Gutiérrez, Juan Carlos Salazar, Cristina de Quiroga Santa Cruz, Hernán Uribe, José Antonio Quiroga y Jaime Taborga. (Foto de Enrique LEDUC)